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  Почему человек не вливается в духовное естественным своим ростом, как ребенок в
общество,  в семью, страну, в весь земной мир ?   

Потому что, в этот мир он рождается и все видит своими глазами и ему все интересно.
Будущее светит ему в хорошем свете в виде надежды в своих силах и окружающих его
людей. А духовное не видимое и естественно не привлекает. Ну и еще в зависимости где
воспитывался и кем. И есть огромная разница между нашим миром и духовным по своей
чистоте в желаниях и действиях. И нет между ними плавного взаимодействия, потому
как есть граница в духовном мире. Которая имеет свойство отдачи в первом желании, а
мы рождаемся в первом желании получить и это разделяет нас. Всех Благ.
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